



国際ロータリー第2830地区

RI 会長 パリー・ラシン (パハマ)

ガバナー 今井 高志 (弘前RC)

2018年

vol.3 116

地区スローガン『ロータリーの素晴らしさを伝えよう』 八戸西ロータリーカラブ会報



第116回例会 2018年8月30日 (木) 18:30~19:30 於 きざん八戸 本日担当 夜間例会
▶司会 田中 久一 SSA ▶ビジター なし ▶四つのテスト 新戸部弓子 会員

■ 会長要件 (島浦 理 会長)



皆さんこんばんは。今週月曜日から八戸聾学校前で朝の挨拶運動を行っております。毎日大勢の会員の皆様に来て頂いており、私も嬉しく思います。去年の挨拶運動は4月にやったんですが、去年と違うのは、今年は生徒も先生方も参加して頂き、最初は生徒さんも先生方も、これなんのかな?でも2~3日もすると慣れてきて頂いて笑顔が出てきまして、私自身も心が楽しくなりました。私の仕事が税理士なもので、小学校に租税教室に行きます。何をするのかと申しますと、6年生に、税金の使われ方とかを色々教えにいきます。そして小学生は挨拶がすごいなと思います。誰に対しても。でも大人になるにつれて挨拶がおろそかになります。挨拶は大切なことです。月曜に青森朝日放送とデーリー東北が取材に来ており、テレビで11:43~県内放送されました。記者から色々インタビューされ、もう少し勉強すればと思いましたね。さて、挨拶運動最後の日は、全員タスキを掛けて、クラブ旗を掲げ、写真を撮りたいと思います。来週の外部卓話は、クラブアドバイザーの小林肇さんを予定しております。以上です。



四つのテスト 新戸部弓子さん



手話指導 三浦節子さん

■ 幹事報告 (蛇口 和憲 幹事)



- ・9月29日(日)地区大会本日まで。参加者12名です。今日で〆切です。
- ・ガバナー公式訪問例会の写真がまだの方は私の所まで。
- ・これより青森朝日放送の録画を放映いたします。約1分です。

■ 出席報告 (藤井 美保子 委員長)



第116例会 8月30日(木)

会員総数 33名

本日出席者数 20名

出席率 60.6%

島浦・蛇口・新戸部・工藤・大蔵
古館・松田・尾崎・畠山・杉本
三浦(節)・田中・田沢・小芝・村岡
滝沢・小笠原(信)・藤井・館坂・木村

■ ニコニコ BOX (木村 幸吉 委員長)



島浦 理 会長: この1週間毎日ロータリーのメンバーとお会いしています。
あいさつ運動も毎日たくさんの方々が参加して、大変ありがとうございます。

蛇口 和憲 幹事: 八戸中央RCのホームページが完成しました。格安で公開しています。
新戸部弓子 会員: 聾学校の朝の挨拶運動に参加でき、とてもいい経験をできることがいいです。実際にその場に行かないと感じることができない熱い想いが良かったです。

工藤威美子 会員: 本日保護司の会議をバッティング!! ロータリーを優先致しました。

- 大蔦 奉雅 会 員:八戸聾学校の子供たちの元気なあいさつに心が洗われました。三浦さん、ありがとうございました。
- 古館 弘行 会 員:お久しうぶりです。
- 松田 郁子 会 員:皆様こんばんは!この前はプレゼントありがとうございました。大切に飾ってあります。
- 尾崎 雅子 会 員:あいさつ運動おつかれさまです。明日も元気にがんばりましょう。
- 畠山 徳陽 会 員:今週は挨拶運動ご苦労様です。私も今日初めて参加してきました。明日も行こうと思います。がんばりましょう。
- 杉本 勉 会 員:皆様、夏バテはしていませんか?食欲の秋が近いです。がんばりましょう!
- 三浦 節子 会 員:27日からのあいさつ運動御苦労様です。生徒から"ロータリーって何をしているんですか?"と質問がありました。興味を持ってもらい、うれしく思いました。明日1日ですが参加させて頂きたいと思います。宜しくお願ひします。
- 田中 久一 会 員:アイサツ運動でテレビにバッタリ!!
- 田沢 英治 会 員:妻は夫のために自分を捨て、夫は主君のために自分を捨てる。そして主君は天の命に従う奉仕者であった。
- 小芝 道子 会 員:プライミング効果を信じて楽しく暮らしています。
- 村岡 徹弥 会 員:あいさつ運動おつかれさまです。
- 滝沢 良子 会 員:めっきり涼しくなり、体が楽になり嬉しいです。風邪を引かないように注意しましょう。
- 小笠原信子 会 員:道中スキーを眺めながら、初めての夜の例会に参加です。どうぞよろしく。
- 藤井美保子 会 員:朝のあいさつ運動に参加していますが、生徒さんたちは親御さんに送られてきて元気です。障害があっても明るくていいなあと思いました。
- 館坂 久子 会 員:今日も一生懸命がんばります。宜しくお願ひします。
- 木村 幸吉 会 員:今夜は楽しみましょう。

(合計 20,000 円)

■ 乾杯の音頭 (田沢 英治 会長エレクト)



皆様おばんでございます。聾学校の挨拶運動、ありがとうございました。新聞記事に載りましたし、これからも八戸西 RC を盛り上げていきましょう。それでは、カンパイ。



八戸西ロータリークラブ（島浦理会長）は27日、青森県立八戸聾（ろう）学校の玄関先で、登校してくる児童、生徒に対するあいさつ運動を始めた。31日まで。

特別支援学校の教育に対する理解を深めるため実施しており、昨年に引き続き2回目。この日は会員約10人が午前8時から正面玄関前に立ち、「おはようございます」と声掛けと手話で子供たちにあいさつした。

島浦会長は「今後も継続していきたい」と語った。

デーリー東北 8月30日 (木)



- | | |
|------------|-------------------------------|
| ・会長 島浦 理 | ・例会場 きざん八戸 (0178) 70-1155 |
| ・幹事 蛇口 和憲 | ・例会日 木曜日 12:30~13:30 |
| ・副会長 畠山 徳陽 | ・事務局 (株)中長印刷 内 (0178) 44-3362 |